

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 20. Dezember 2011

Schafhof 26, ☎ 07043/920629; Fax: 07043/920639

E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de

erhard.knittel@cdu-maulbronn.de

Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher
Sowie an die von uns betreuten
Mitglieder und Freunde in
Sternenfels und Diefenbach

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.

2011 - das Jahr des wirtschaftlichen Höhenpunktes und der politischen Niederlage.



Bildungspolitik, Bahnprojekt „Stuttgart 21“ und der Rückkauf der EnBW-Aktien waren die Themen am 13. Januar beim Neujahrsempfang in der Festhalle in Enzberg. Diese Themen beherrschten auch die Wahlkampf-Inhalte bis zur Landtagswahl am 27. März 2011. MdL **Stefan Mappus** (Bild links) konnte die

Zuhörer im voll besetzten Saal, zusammen mit der damaligen Landtagskandidatin (heute direktgewählte CDU-Abgeordnete im Landtag von BW) für den Wahlkreis 44 Enz, **Viktoria Schmid** (Bild oben, rechts neben Stefan Mappus) vom politischen Kurs der Landesregierung überzeugen.



Zwei Wochen später, am 28. Januar, stellte Viktoria Schmid sich, ihre politischen Schwerpunkte und Ziele, im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung in der Maulbronner Postscheuer vor.



Dasselbe galt auch am 3. Februar 2011, in der historischen Kelter in Ötisheim (Bild rechts), bei der sie von MdL **Winfried Scheuermann** und vom Minister für Bundes-, Europa-, und internationale Angelegenheiten,



Prof. Wolfgang Reinhart (linkes Bild rechts), bei dem Thema: "Politik trifft Wein" unterstützt wurde.



Am 18. Februar war Viktoria Schmid (Bild links ganz rechts) mit einer Delegation aus Maulbronn und dem Enzkreis (**Dr. Marianne Engeser** – im Bild 3. von links.)



zu einem Informationsbesuch im Kinderzentrum Maulbronn. Durchs Haus geführt wurde die Gruppe von **Prof. Dr. Rainer Blank** (Bild links 3. v. r.).



Bereits ab dem 9. März folgten drei Großveranstaltungen. Beim traditionellen Politischen Aschermittwoch drängten tausende Teilnehmer in die Alte Kelter in Fellbach. Stefan Mappus konnte der CDU/CSU im Deutschen Bundestag, als Gastredner den Fraktionsvorsitzenden



MdB **Volker Kauder** (links) gewinnen.



Einen Tag später, am 10. März, konnte Stefan Mappus im CongressCentrum Pforzheim (CCP) den Bayrischen Ministerpräsidenten, **Horst Seehofer**, willkommen heißen (im Bild links).



Beim Start ins Finale, am 23. März 2011, wurden mit Bundeskanzlerin **Angela Merkel**, Bundesfinanzminister **Wolfgang Schäuble**, Bundesarbeitsministerin **Ursula von der Leyen**, dem saarländischen Ministerpräsidenten Peter Müller und natürlich Stefan Mappus als Redner, bei der größten Veranstaltung in Baden-



Württemberg, vier Tage vor der Wahl, hatte. 5000 CDU-Anhänger verbreitete Ludwigsburg“ eine super Stimmung.



alles aufgeboten was Rang und Namen in der in der voll besetzten „Arena



Unsere beiden Infostände, am 19. März in Maulbronn und am 26. März – einen Tag vor der Wahl - in Zaisersweiher, taten es – wenn auch im Kleinen – den Großen gleich. Alle Beteiligten haben ihr Bestes gegeben – und das Ergebnis?



Die am 27. März 2011 in Baden-Württemberg stattgefundene Landtagswahl war für uns eine bittere Enttäuschung. Die atomaren Ereignisse in Fukushima/Japan und die Gewalttaten um Stuttgart 21 brachten den „Grünen“ ein unerwartetes Stimmenergebnis, das zusammen mit der SPD als „Juniorpartner“ ausreichte, um unser mit knapp 40% Stimmenanteil erreichtes Ergebnis zu unterwandern. In Sitze bedeutet dies: CDU (60 Sitze), FDP (7 Sitze). GRÜNE (36 Sitze) und SPD (35 Sitze) hatten somit zusammen 4 Sitze mehr als wir und stellen somit die Regierung.



Zum Feiern hatten wir trotzdem Gelegenheit. Am 8. Oktober in Zaisersweiher. 30 Jahre Vorsitzender der CDU-Maulbronn zu sein, ist eine lange Geschichte, mit Höhen und Tiefen - aber  spannend bis heute.



Bei den Ötisheimer Freunden (derzeitige Betreuung von uns) wird sich eine Veränderung bei der Mitgliederbetreuung ergeben. Näheres wird bei einer der nächsten Kreisvorstandssitzungen geregelt.

Uns bleibt zum Ende dieses Jahres nur herzlichen Dank zu sagen. Einen besonderen Dank richte ich an alle Mitstreiter, die sich als Helfer, Spender oder Gönner bei der CDU eingebracht haben. Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte - in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach und vereinzelt Oberderdingen...



Ihr 

Vorsitzender: Erhard Knittel * **Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle, Roland Evers, Marita Heugel
Schatzmeister: Harald Schwender * **Schriftführer:** Thomas Sturm
 Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de
 Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben...